

「社会に貢献」という経営理念に基づき
環境や福祉において自社ブランド商品を展開します



群馬電機株式会社

みどり市

代表者：西村 稔
設立年月日：1968年12月11日
資本金：9,930万円
従業員数：90人

住所：みどり市大間々町大間々760
TEL：0277-73-6083
Mail：hkgunmawada@biznetvigator.com
URL：https://www.gunmadenki.co.jp



WEB サイト

● 事業者紹介

産業機器・空調給湯機器・自動販売機・自動車機器等の電装品を設計から検査まで一貫した生産体制のもとで行うほか、環境分野や福祉介護分野における自社ブランド商品の企画・設計・製造・販売を展開しています。



● 経緯・背景

社内の経費削減の一環として、電気を使用せず踏力で開閉する、機械式自動ドアの導入により電気量の削減に取り組んだことがきっかけとなりました。また介護施設や一人暮らしの高齢者によるこんでいただけるものを開発したいという思いは、当社の経営理念の一つである「社会に貢献」という観点とも合致しています。



● 具体的な取組や成果

「地中熱エアコン」や「機械式自動ドア」の導入で省エネ化に成功し健康的な生活のために自社ブランド商品を開発し販売しました

- 消費電力の削減
電力量が大幅に減る「地中熱エアコン」の開発に取り組み、社内に導入。販売も行ったところ、多くの企業で導入していただきました。
- 事務所の省エネ化
電気を使用せず踏力で開閉する「機械式自動ドア」を導入。その後、代理店として普及活動を行った結果、電力量が減り省エネ化ができると、多くの企業でも導入されています。
- 高齢者の心のケアに役立つ商品の開発・販売
録音された家族の声（伝言・注意喚起など）を聞くことで、明るく健康的な生活と心のケアに役立つ「お話しぬいぐるみ

ロボット（おしらせハチくん）を開発・販売。2018年12月の発売以降、80歳以上の高齢者をメインに、離れて暮らす子供や孫の声を聞くことで笑顔が増え、若い頃に飼っていたペットを思い出すなど、心のケアに役立っています。

●新型コロナウイルス対策
手元が暗くなりにくい、光を半透過するプラスチック製の段ボールを使用し「飛沫防護パーテーション」を設計・開発。社内に設置後、販売もしたところ、飛沫防護対策に取り組む企業や団体に導入いただき、お客様の設置場所や要望に対応できる受注生産方式で約6,000台を販売しました。



消費電力を削減する「地中熱エアコン」



高齢者に人気の「お話しぬいぐるみロボット（おしらせハチくん）」

当社にとってのSDGsビジョン

安全衛生委員会の中で協議し 全社に環境保護活動を発信

新たな取組として挑戦してきたことが、結果としてすべてSDGsに繋がっています。今後も新たな取組に挑戦し、環境保護活動を進めていきます。さらにSDGs活動の推進など、全社員一丸となって「地域社会になくてはならない企業」を目指し、努力していきます。

今後の展望と求めるパートナー像

全社員一丸で、地域社会に 欠かせない企業を目指す

経営理念の一つである「社会に貢献」の実現に向け、高齢者や地域の人々によるこんでいただける商品の開発・販売を行います。今後の展望としては、安全衛生委員会の中で持続的にできるものについて協議し、全社に環境保護活動を発信していきます。